

Les officiers mariniers de Plouguin comptent 22 membres



À l'issue de l'assemblée générale, un vin d'honneur a été offert, suivi d'un repas préparé par le restaurant de la commune. Ils étaient quatorze autour de la table.

L'assemblée générale de la section des officiers mariniers et veuves de Plouguin s'est déroulée, ce samedi 3 février 2024, à la salle Saint-Pierre 2. Une douzaine de personnes étaient présentes. Le président, Philippe Fernandez, a ouvert la séance en faisant respecter une minute de silence en mémoire de René Jacob, en y associant les personnels militaires, les forces de l'ordre, les pompiers morts dans l'exercice de leur fonction et en incluant les civils morts lors des attentats. La section compte 22 membres (19 retraités, deux veuves et un sympathisant). Le rapport moral, le compte d'activités et le bilan financier ont été votés à l'unanimité, avant que le président ne détaille les principaux sujets présentés à la dernière conférence des présidents de la section Nord-Finistère : maladie professionnelle (amiante), pouvoir d'achat et suppression des chèques-vacances pour les retraités, notamment. Avant de clore la séance, Philippe Fernandez a exhorté les volontaires à venir étoffer le bureau : trésorier, secrétaire, porte-drapeau suppléant, etc.